

[> POLÍTICA](#)

# Fiscalía citó al exembajador Armando Benedetti por supuesta financiación irregular de la campaña presidencial de Gustavo Petro

Benedetti fue citado el próximo jueves, 3 de agosto, para una declaración juramentada.

24 de julio de 2023 Por: Redacción El País



Armando Benedetti, exembajador en Venezuela. | Foto: Colprensa



La Fiscalía General de la Nación citó al exembajador de Colombia en Venezuela Armando Benedetti, a rendir declaración por el escándalo de la supuesta financiación irregular de la campaña del presidente Gustavo Petro.



Benedetti fue citado el próximo jueves, 3 de agosto, para una declaración juramentada, de acuerdo con información de La FM. En la diligencia, el exfuncionario deberá responder por los audios de su conversación con la exjefa de Gabinete, Laura Sarabia, que fueron filtrados. En estos él habló sobre la supuesta financiación ilegal de la campaña a la Presidencia de Gustavo Petro.

Benedetti habla en esa conversación de 15 mil millones de pesos que habría ayudado a recaudar en la Costa Atlántica para la campaña y que, supuestamente, habrían sido gastados en la Costa Pacífica. Esos dineros, por supuesto, no fueron declarados en las cuentas de campaña de Petro y el gerente de la misma, actual presidente de [Ecopetrol](#), Ricardo Roa, negó que a través de Benedetti hubiera llegado cualquier aporte.



## ¿Armando Benedetti está de vacaciones en España?



Armando Benedetti fue citado por la Fiscalía General de la Nación. | Foto: Colprensa

Benedetti advierte en uno de los audios que podría formar un escándalo si se llegara a saber cómo se habría financiado la campaña de Petro. “En el momento en que yo diga quién dio la plata aquí en la Costa, yo sé que es esa mondadá, tú que no sabes un culo de historia, lee cómo empezó el proceso 8.000 y por qué empezó, ahí está la clave de todo lo que te va a pasar”, dijo Benedetti a Sarabia.

[En otro audio manifiesta: “Lo que te estoy diciendo, Laura, es que ese tratamiento, yo hice 100 reuniones con los 15.000 millones de pesos, unos 3,5 millones de dólares, es más, si no es por mí no ganan las elecciones, qué tal que uno diga quién fue el que puso la plata aquí en la Costa... jum”.](#)

Aunque los defensores del Gobierno han tratado de minimizar las afirmaciones de Benedetti diciendo que eran declaraciones de una persona agitada emocionalmente e incluso embriagada, lo dicho por Benedetti en esa conversación tiene el potencial de generar un proceso judicial como el que enfrentaron las campañas de Juan Manuel Santos u Óscar Iván Zuluaga, o incluso peor, como el recordado proceso 8.000 en el gobierno de Ernesto Samper.



Laura Sarabia resultó salpicada en el escándalo. | Foto: presidencia

**Benedetti no asistió a citación del Consejo Nacional Electoral**

Aunque estaba citado para el martes 18 de julio en la mañana, el embajador Armando Benedetti, por intermedio de sus abogados, [anunció que no asistiría a la citación del Consejo Nacional Electoral, en la que se investiga la financiación de la campaña del presidente Gustavo Petro el año pasado.](#)

Precisamente en la carta que Benedetti les envió a los magistrados investigadores, Benjamín Ortiz y Álvaro Hernán Prada, señala que “haré uso a mi derecho de guardar silencio”. Sin embargo en la comunicación destaca que fue informado de esa citación fue por noticias de los medios de comunicación en tal sentido.

En la tarde, en cambio, sí llegó Laura Sarabia a cumplir con la solicitud que hizo el CNE. La antigua jefa de gabinete resultó salpicada en el caso luego de que se conocieran los audios de Benedetti.



### Las tres preguntas que le hizo el CNE a Laura Sarabia por los estruendosos audios de Benedetti



Armando Benedetti fue el primer político tradicional que se unió a las toldas del petrismo. Lo recibieron pese a sus audacias, defectos y procesos judiciales. | Foto: Daniel Reina Romero-Semana

[Es preciso recordar que Sarabia fue asesora de Benedetti un largo tiempo, tanto en el partido de La U como en su época de senador. Fue su recomendación la que le permitió llegar a la Casa de Nariño.](#)

“Como lo he manifestado reiteradamente estoy a disposición de los entes de control y organismos de justicia que me requieran para dar las explicaciones de los hechos que sean de mi competencia y conocimiento”, explicó ante medios de comunicación luego de cumplir su citación.

Hizo énfasis, además, en que su rol en la campaña era la construcción de la agenda y que no tenía relación alguna con la financiación: “El entonces candidato Gustavo Petro siempre fue enfático en que toda donación, ingreso de dinero o de recurso de toda índole debía ser tramitado por el gerente de la campaña”.

“Seguiré luchando profundamente por defender mi inocencia y mi buen nombre”, concluyó.

\*Con información de Colprensa.



Armando Benedetti

Gustavo Petro

financiación



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar



■ MAX MAN OIL

Aceite de algas que puede ayudar a...

■ DAFITI

Tenis Lifestyle Negro-Marfil...



■ CARDIOLOGÍA COLO

Si tiene presión arterial alta, lea...



■ QUEMADOR DE GRA:

Nutricionista revela cómo quemar la...

Enlaces Patrocinados por Teboola

## AHORA EN JUDICIAL



> JUDICIAL

**Lo último: capturan a responsables de los atentados con artefactos explosivos en Jamundí**



> JUDICIAL

**"La maté": gritó el hombre que asesinó a joven de 17 años en el Oeste de Cali**



> JUDICIAL

**Las redes sociales: un portal para los delincuentes, estos son los riesgos más comunes**



> JUDICIAL

**Autoridades dan otro duro golpe a la criminalidad y el narcotráfico en el Valle del Cauca**



> JUDICIAL

**Incautan granadas y material de guerra en Buga y Trujillo; avanzan también investigaciones sobre hechos violentos en Jamundí**



> JUDICIAL

**Vídeo | Así se roban las cadenas de oro los delincuentes en Cali**



> JUDICIAL

**Siete miembros de la 'primera línea' fueron liberados en el Valle del Cauca**



> JUDICIAL

**Capturan en Tocancipá a hombre que es acusado de un feminicidio en Palmira, Valle**

Síguenos en: [f](#) [t](#) [i](#) [w](#) [v](#)